

Bayernfreaks Hohentengen

Gründungsdatum	20.08.2005
Vorsitzender	Michael Buttlinger
Mitgliederzahl	651
Sitz	Donaublick 20, 88367 Hohentengen
Kontakt	info@bayernfreaks.com
Homepage	www.bayernfreaks.com
Social Media	facebook.com/bayernfreaks

Zu welchem Anlass wurde Euer Fanclub gegründet?

Die Idee entstand beim gemeinsamen Fußballschauen in unserem Heimatort Hohentengen im Herzen Oberschwabens. Nach und nach wurden die Pläne immer konkreter und so wurde am 20. August 2005 der Fanclub „Bayernfreaks Hohentengen“ gegründet. Die Gründungsmitglieder, allesamt Bayernfans mit Leib und Seele, wollten mehr als „nur“ die Spiele am Bildschirm verfolgen: Sie haben es sich im wahrsten Sinne des Wortes auf die Fahnen geschrieben, den FC Bayern aktiv zu unterstützen. Dies ist mehr als acht Jahre her und der Fanclub ist seither auf über 500 Mitglieder angewachsen, mit weiterhin steigender Tendenz. Damit sind wir inzwischen einer der größten Fanclubs der Region - und darauf sind wir stolz!

Was bedeutet Euer Fanclubname?

Bayernfreaks - Der Name unseres Fanclubs ist bei uns Programm!

Welche Aktivitäten zeichnen den Fanclub aus?

Neben den regelmäßigen gemeinsamen Fahrten zu den Heimspielen gibt es zahlreiche gemeinsame Aktivitäten: Fanclub-Stammtische, Maiwanderung, Sommerfest, Jahresausflug, Weihnachtsfeier und eine Fußballmannschaft, mit der wir bei einigen Elfmeterturnieren oder Kleinfeldturnieren in unserer Region teilnehmen. Ganz beson-



dere Highlights im Jahr sind unsere diversen Online-Aktivitäten auf unserer Homepage, wie zum Beispiel das eigene Bundesliga-Tippspiel und der eigene Adventskalender mit kniffligen Fragen rund um den FC Bayern. Jeden Tag können Mitglieder dadurch einen tollen Preis gewinnen. Langeweile kommt bei uns nicht auf! 2009 wurden wir in die Paulaner Hall of Fan in der Allianz Arena aufgenommen.

Habt Ihr ein besonderes Fanclubmitglied?

Bei der Weihnachtsfeier 2011 durften wir Rafinha als Gast bei uns in Hohentengen begrüßen, im Jahr 2016 war der sympathische und gelassene spanische Dribbelkünstler Thiago Alcántara zu Gast und bescherte in der Göge-Halle mehr als 300 Bayernfans einen unvergesslichen Tag. Wir sind stolz, dass wir mit Rafinha und Thiago zwei FCB-Spieler als Ehrenmitglieder in unseren Reihen haben.

Woher kommt Ihr genau und wie viele Kilometer liegen zwischen Eurem Fanclub-Sitz und der Allianz Arena?

Hohentengen liegt in der Region Oberschwaben, genauer gesagt im Landkreis Sigmaringen (Baden-Württemberg) und ist ca. 180 km von München entfernt.

Habt Ihr ein eigenes Clubheim?

Wir haben leider bisher noch kein eigenes Fanclubheim, aber unsere Veranstaltungen wie Weihnachtsfeier, Stammtische usw. finden in der Nachbarortschaft im Dorfgemeinschaftshaus in Günzkofen statt.

Pflegt Euer Fanclub Freundschaften zu anderen Fanclubs?

Der Kontakt zu anderen Fanclubs ist uns auch wichtig: Aus einer Stadion-Bekanntheit wurde eine Freundschaft zu „unseren“ Südtirolern: Rot-Weiße Adler Lana. In-

zwischen ist es bereits zur Tradition geworden, dass einmal im Jahr ein Treffen in Hohentengen oder Lana stattfindet. Fußball und eine gemeinsame Leidenschaft verbindet eben über Ländergrenzen hinweg. Weitere Fanclubfreundschaften haben wir mit den Heuberg Bazis 99 Heinstetten, Bayern Fan-Club Gammertingen, Munich Supporters Schwaben und La Bestia Negra 2008. Diese Freundschaften entstanden aus Stadionbesuchen oder bei Elfmeterturnieren in unserer Region. Seit 2015 veranstalten wir zusätzlich ein kleines Fanclubfreundschafts-Kleinfeldturnier.

Engagiert sich der Fanclub im sozialen Bereich?

Wir veranstalten einmal jährlich eine große Tombola bei der Weihnachtsfeier. Den kompletten Erlös spenden wir jährlich für einen guten Zweck an eine umliegende Einrichtung. In den vergangenen Jahren waren es das St. Nikolaus Kinderhospiz Bad Grönenbach und die Angelo Stiftung in Bingen bei Sigmaringen. Seit 2014 haben wir schon etwa 2.500 Euro für einen guten Zweck gespendet. (siehe auch auf unserer Homepage <http://www.bayernfreaks.com/index.php/bayernfreaks-helfen.html>)

Wie alt sind das jüngste und älteste Fanclubmitglied?

Das Durchschnittsalter der Mitglieder liegt bei 30 Jahren. Das älteste Mitglied ist 74 Jahre alt und das jüngste Mitglied ist einen Monat alt.

Was Ihr sonst noch erzählen wollt ...

Wir sind eine große Familie! In vielerlei Hinsicht: Unsere Altersstruktur ist sehr gemischt, einen Generationenkonflikt kennen wir jedoch nicht. Uns verbindet die Leidenschaft für den FC Bayern! Die Führung des Fanclubs liegt ebenfalls in Familienhand: Michael Buttlinger ist als Fanclub-Vorsitzender verantwortlich für die Gesamtkoordination, Ticketing, Website und eine immer sprudelnde Ideenquelle für neue Aktionen oder Veranstaltungen. Vater Siegfried Buttlinger ist für alle technischen und handwerklichen Themen zuständig. Mutter Maria Buttlinger ist die „Gute Seele“ des Fanclubs und sorgt zum Beispiel für die kulinarische Versorgung bei den Ausfahrten: Eine ziemlich große Aufgabe bei einem Bus voller hungriger Fans!

